



VAN RECORTES AL INE, TEPJF Y AL PODER JUDICIAL: MONREAL

FRANCISCO MENDOZA NAVA

CONSIDERA INJUSTIFICADO EL MONTO SOLICITADO POR EL INE, pues no habrá elecciones en 2026

EL TRIBUNAL ELECTORAL IGUAL NO TENDRÁ CARGA de trabajo pesada el próximo año, señala

AL PJ "CUANDO MENOS" LE RECORTARÁN LOS 15 MIL MDP EXTRA solicitados por Piña. Pág. 4



Destacó que habrá un recorte al Poder Legislativo en solidaridad con la presidenta. Cuartoscuro



Prevé Monreal recorte al INE, TEPJF y PJJ

NO HAY JUSTIFICACIÓN a aumentos solicitados, pues no hay elecciones, advirtió

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepublica.mx

Ricardo Monreal Ávila, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, previó que habrá recortes al presupuesto pedido por el Instituto Nacional Electoral (INE), el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y el Poder Judicial de la Federación (PJJ). Esto previo al debate que se dará en el Palacio Legislativo para la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2026.

En conferencia de prensa, Ricardo Monreal señaló que el Poder Legislativo estaría reduciéndose -3.4%, en términos reales, su presupuesto en 2026, respecto al presente año, en solidaridad con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y las circunstancias que atraviesa el país. No obstante, también adelantó que se estarían pensando recortes a los órganos electorales federales, dado que durante el siguiente año no se tienen contemplados comicios.

Por otra parte, mencionó que el Tribunal Electoral tampoco tiene una carga de trabajo pesada el año próximo, de modo que no puede ser que plantee pedir 260 mdp más que los 3 mil 749 mdp otorgados para 2025. Considerando que no hay justificación, dijo creer que este presupuesto solicitado sufrirá un recorte.

Por otra parte, recordó que el PJJ, aún bajo el mando de la exministra Norma Lucía Piña Hernández, había solicitado a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) 85 mil 960.2 mdp para 2026, 14 mil 976.6 mdp más que lo asignado para este año. Ante ello, indicó que cuando menos se recortarán los 15 mil mdp extras que se solicitaron; cabe recordar que la nueva Suprema Corte de Justicia

de la Nación (SCJN) anunció, el 11 de septiembre, que solicitó al Órgano de Administración Judicial examinar el presupuesto 2026 y ajustarlo a las nuevas condiciones, además de entablar un diálogo con la Cámara de Diputados para dialogar para pedir un presupuesto menor.

Por el contrario, el coordinador en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal compartió que la diputada Merylyn Gómez Pozos le hizo ver que la Universidad de Guadalajara aparece con un presupuesto muy por debajo de lo que se le asignó en el PEF 2025. Opinó que esto no puede quedarse así, de modo que se buscará reasignarle recursos contemplados por el momento en las instituciones que señaló o quizá otro órgano. •